



Intenso calor marcó tranquilas jornadas de votación en el Valle de Aconcagua

Con total normalidad se desarrolló todo el proceso electoral en el valle de Aconcagua, situación que fue destacada por diversas autoridades, quienes enfatizaron en eso de la cultura cívica que tiene la comunidad para ir a votar, para esperar en muchos casos, pues se produjeron largas filas en algunos establecimientos, lo que se debió a que se trataba de cuatro elecciones y a

la gran cantidad de candidatos que había en las papeletas, sobre todo la de concejales, lo que ralentizó mucho el proceso.

Previo al acto electoral de este fin de semana, se estimaba que serían 5 minutos lo que cada persona demoraría en las casetas, pero ese cálculo se quedó estrecho por lo demás varió mucho en cada establecimiento. En definitiva, fueron entre 7

a 9 minutos lo que se demoraba cada elector en votar, sobre todo en los grupos de riesgo, los adultos mayores y también las personas con movilidad reducida.

Por el lado de los votantes, la jornada del día domingo fue mucho más lenta que la jornada del sábado, donde se concentró más gente. En prácticamente todos los establecimientos estuvieron cerca del 50% ó superaron el 50% de votantes el día sábado, pero el domingo al proceso se volvió extremadamente lento, al punto que ayer, a dos horas de cerrar el acto electoral, en algunos establecimientos como el Colegio Santa Juana de Arco, se estaban preguntando si alcanzarían a votar todos aquellos que faltaban antes



La mayor cantidad de personas votando se concentró el día sábado.

que venciera el plazo. Un factor que se repitió en ambos días de votación, fue el intenso calor que se dejó sentir con fuerza, superando con creces los 30 grados, situación que fue bastante insostenible hasta pasadas las 17 horas.

Y como siempre, en los diferentes locales de votación estuvo el voluntariado de la Cruz Roja, apoyando ante cualquier emergencia que pudiera ocurrir, tales como algunos incidentes menores ocurrido en la Escuela José de San Martín o Escuela 62, donde la Cruz Roja debió asistir a varias personas que presentaron desmayos, crisis de pánico, además de algunos altercados entre votantes y vocales, situaciones que no pasaron a mayores.

El transporte de

acercamiento gratuito, en tanto, funcionó aparentemente bien y se ocupó a su capacidad máxima por lo menos en la jornada del domingo.

POLICIALES

En lo que respecta a los procedimientos policiales, destacó un detenido el día sábado por su reprochable conducta, quien arrugó las papeletas e intentó introducir las a la fuerza en las urnas, situación que no fue aceptada por los vocales de mesa, quienes llamaron de inmediato a personal del Ejército que lo tomó detenido y posteriormente lo entregó a Carabineros para que adoptase el procedimiento de rigor.

Ayer domingo, en tanto, a eso de las dos de la tarde se produce una riña entre comerciantes ambulantes

que se colocan normalmente en el sector centro, ahí en Santo Domingo, donde se enfrascaron en una pelea que no pasó a mayores, pero que impactó a numerosos transeúntes que a esa hora pasaban por el lugar.

Por otra parte, el proceso de las excusas ante Carabineros también fue bastante lento el día domingo. Considerando que se podía hacer cualquiera de los dos días, la gran mayoría lo hizo el sábado, donde se superaron las 700 excusas recibidas, mientras que el domingo, a eso de las 17 horas, no alcanzaban las 250 justificaciones.

En otro aspecto, a eso de las 4 de la tarde se produjo una alerta de incendio. Bomberos y personal de la Dipma trabajaron en sofocar el foco de fuego reactivado en el Terminal Rodoviario de San Felipe, mismo lugar donde comenzó el siniestro estructural que afectó a una vivienda en Joaquín Oliva el pasado jueves. En los últimos instantes llegó maquinaria retroexcavadora para trabajar en el despeje de especies arbóreas que propician estos siniestros.



A eso de las 4 de la tarde se produjo una alerta de incendio debido a que se reactivó el foco de fuego en el Terminal Rodoviario de San Felipe.



A eso de las 09:00 de la mañana del sábado, un hombre fue detenido por desórdenes en una de las mesas de votación en el Colegio Santa Juana de Arco.



La lentitud al ejercer el voto por distintas razones, se tradujo en largas filas por momentos.



Alrededor de mil personas se excusaron del proceso electoral durante el fin de semana en San Felipe.